

# PENGEMBANGAN ASRAMA HAJI TRANSIT KABUPATEN KENDAL

## Pendekatan Arsitektur Islam

**Yulia Eka Pertiwi, Dita Ayu Rani Natalia**  
Program Studi Arsitektur , Fakultas Sains Dan Teknologi  
Universitas Teknologi Yogyakarta  
yuliaepertiwi@gmail.com, ditayurani@gmail.com

### ABSTRAK

Peningkatan kuota jamaah haji Indonesia mempengaruhi kuota jamaah haji di Kabupaten Kendal. Jumlah kuota jamaah haji Indonesia yang meningkat sekitar 24,12% sekitar 41.000 jiwa, untuk Jawa Tengah kuota jamaah haji meningkat 3,31% sekitar 5634 jiwa dan kuota jamaah haji Kabupaten Kendal meningkat 2,84% atau sekitar 161 jiwa. Proyeksi peningkatan kuota jamaah haji Kabupaten Kendal mulai tahun 2017 diperkirakan sekitar 1036 jiwa. Pada saat ini Kabupaten Kendal memiliki salah satu asrama haji transit yang bisa di sebut Wisma Haji Kabupaten Kendal atau *Islamic Centre* Kabupaten Kendal. Asrama Haji Kabupaten Kendal saat ini hanya ada gedung pertemuan namun belum dapat berfungsi maksimal karena sarana fasilitas pendukungnya masih belum ada. Jalan lingkungan untuk mengakses lokasi juga belum tertata, sehingga akses bus dan kendaraan bermuatan besar sulit mencapai ke lokasi. Lokasi perancangan berada di kawasan *Islamic Centre* Kabupaten Kendal ,sehingga konsep penekanan pada rancangan menggunakan penekanan arsitektur islam agar harmonis dengan lingkungan sekitar dan untuk memperkuat fungsi bangunan dan kawasan Islamic Center Kabupaten Kendal.

Metode perancangan yang di terapkan berdasarkan perumuskan ide berdasarkan objek dan ide berdasarkan tema yang telah ditentukan. Pada metode ini ini meliputi pengumpulan data, menganalisis data, menginterpretasi data dan diakhiri dengan sebuah ide desain perancangan yang mengacu pada hasil analisis data tersebut. Analisis yang digunakan dalam perancangan ini adalah analisis tapak, analisis fungsi, analisis aktivitas, analisis ruang, analisis bentuk, analisis struktur dan analisis utilitas.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah berupa *draft* konsep pencangan Asrama Haji Transit Kabupaten Kendal yang dipengaruhi oleh analisis makro, analisis mikro, analisis site dan analisis perancangan. *Draft* konsep perancangan tersebut berupa konsep dasar, konsep tapak, konsep ruang, konsep bentuk, konsep struktur dan utilitas yang menggunakan Arsitektur Islam sebagai pendekatannya.

**Kata Kunci** : *Asrama Haji Transit Kendal Kendal, Asrama, Arsitektur Islam*